

Bio Deutsch (kurz) – Sarah Spiekermann

Sarah Spiekermann lehrt und forscht an der Wirtschaftsuniversität Wien, wo sie seit 2009 dem Institut für Wirtschaftsinformatik & Gesellschaft vorsteht und 2016 das “Privacy & Sustainable Computing Lab” gründete. Sie ist eine angesehene Wissenschaftlerin, Autorin, Rednerin und Beraterin zum Thema Digital Ethik. Zu diesem Thema veröffentlichte sie u.a. das Buch “Digitale Ethik – Ein Wertesystem für das 21. Jahrhundert” (Droemer, 2019), “Ethical IT Innovation – A Value Based System Design Approach” (Taylor & Francis, New York, 2015) und “Networks of Control” (Facultas, 2016). Frau Spiekermann hat rund 100 wissenschaftliche Arbeiten rund um das Thema der digitalen Ethik und Privatsphäre verfasst und international rund 200 Reden über ihre Arbeit gehalten. Sie hat als Expertin für die OECD und die europäische Kommission gearbeitet und ist derzeit im Beirat der österreichischen Digitalisierungsagentur. Beim österreichischen Medienportal Standard.at hat sie ein Blog mit dem Titel “Die Ethische Maschine”.

[141 Wörter - 1012 Zeichen](#)

Deutsch Bio (kurz) – Populärmedien

Sarah Spiekermann ist seit 2009 Universitätsprofessorin an der WU-Wien, wo sie dem Institut für Wirtschaftsinformatik & Gesellschaft vorsteht und 2016 das 'Privacy and Sustainable Computing Lab' gegründet hat. Ihre berufliche Karriere begann bei Silicon-Valley-Unternehmen, von wo aus sie zur Strategieberatung A.T. Kearney wechselte. Später leitete sie das Berliner Forschungszentrum Internetökonomie an der Humboldt-Universität zu Berlin. Sarah Spiekermann hat sich aufgrund ihrer langjährigen Forschungen zu einer profilierten Kritikerin der IT-Branche und ihres Menschenbildes entwickelt, die aber nicht nur kritisiert, sondern auch Lösungen anbietet. Sarah Spiekermann ist eine vielgefragte Keynote-Speakerin und Gesprächspartnerin der Politik und der Medien.

95 Wörter – 764 Zeichen